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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 960/J betreffend 
Förderungen der Unternehmungen des Abg.  Haselsteiner aus öffentlichen Mitteln, welche die 
Abgeordneten Ridi Steibl und Kollegen am 9.7.1996 an mich richteten und aus Gründen der 
besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest: 
 
Antwort zu den Punkten 1 und 2 der Anfrage: 
 
Soweit mir bekannt ist, an welchen Unternehmungen der Herr Abgeordnete Haselsteiner 
beteiligt ist, wurden vom Bundesministerium für wirtschaftliche Angelegenheiten diese 
Unternehmungen nicht gefördert. 
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